

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

L'arrivée du beaujolais nouveau est un jour important pour les amateurs de vin. Chaque novembre, des foules se rassemblent dans des brasseries et des bars de la France pour vivre ce moment ensemble. La tradition remonte aux années 50 et a été promue par des célébrités de l'époque.

Le beaujolais nouveau est un vin très jeune qu'on fait à partir de raisins de mauvaise qualité. Pour éviter que ces derniers gèlent, il faut les récolter dès fin octobre, début novembre et les viticulteurs les mettent en bouteille le plus vite possible.

Le beaujolais nouveau est très apprécié depuis les années 1900 par les amateurs de vin car c'est un vin très léger qui contient beaucoup de sucre et qui par conséquent n'est pas acide. Il est sur les étagères des magasins toute l'année parce que ce n'est pas un produit de saison.

CréatifLE 2023